
WERDORFER - MUSEUMSBRIEF

Herausgeber: Vorstand des Vereins für Heimatgeschichte 1980 Werdorf e.V.
Verantwortlich für den Inhalt: Erhard Peusch, Grabenstraße 9, 35614 Aßlar-Werdorf, Tel.: 06443/9344
E-Mail: erhard.peusch@t-online.de



September 2018 Internet: www.heimatverein-werdorf.de Ausgabe Nr. 9

Liebe Mitglieder und Freunde des Heimatvereins. Mit diesem Museumsbrief wollen wir Sie über das Heimatmuseum im Schloss zu Werdorf und über Neuigkeiten in der Museumsarbeit informieren. Dazu zählen die Aktivitäten des Vereins sowie Exponate im Museum. Wir hoffen, Ihnen damit die Museumsarbeit ein Stück näher zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr Erhard Peusch, Ehrenvorsitzender des Vereins für Heimatgeschichte 1980 Werdorf

Auto- & Bike-Schau



Am Sonntag, dem 9. September von 14 bis 18 Uhr fand zum 3. Mal unsere beliebte Auto- und Bike-Schau im Schlosshof und Schlosspark statt. Gezeigt wurden diverse Neuwagen und Oldtimer sowie Motorräder und auch Mopeds aus verschiedenen Jahrzehnten.

Der 09.09. ist der Tag des offenen Denkmals, welcher bundesweit begangen wird. Er stand in diesem Jahr unter dem Thema: „**Entdecken, was uns verbindet**“. Heimatmuseum und Remise und Nebengebäude waren für die Besucher geöffnet.

Im zweiten Obergeschoss des Schlosses zeigen wir z. Zt. die neue Sonderausstellung

„**Die Kartoffel – eine tolle Knolle**“

Weitere Exponate werden in und vor der Remise und in der Scheune ausgestellt.

Versorgt wurden die Gäste mit Leckerem vom Grill und Kühlem aus der Flasche, sowie Waffeln und Kaffee. Der

Andrang war überraschend groß. Sehenswert waren auch die Tanzgruppen vom VfH

Werdorf, die „Hoingker“ mit den „Hoingker-Kindern“, die Tanzgruppe vom Heimatverein Kirch-Göns, die „Bergzign“ aus Berghausen und die „Squaredancer“ aus Herborn. In der Schmiede zeigten Hufschmied Mati Abel und Alexander Göerigk ihr Können. Mati Abel beschlug die beiden Pferde Otti und Fanny. Auch waren der „Lanz Bulldog“ und unser kleiner „Holder“ zu sehen.



Streicharbeiten

Mitglieder der Abteilung Whisky-Freunde im VfH haben am Samstag, dem 15.09. weitere Tore der Remise gestrichen. Hier war besonders wichtig, dass unsere uralte Tür in der Scheune geölt wurde. Diese besondere, handwerklich anspruchsvolle Arbeit erledigte gekonnt unser 2. Vorsitzender Birger Hahn.

Besuch im Schloss



Der bekannte Fernsehmoderator und Wetteransager Tim Frühling vom Hessischen Fernsehen war mit seiner Mutter am 25.09. zu Besuch im Heimatmuseum. Tim Frühling ist auch ein bekannter Autor und hat schon mehrere Bücher geschrieben, in der Regel Kriminalromane. Er ist jetzt dabei ein Buch zu verfassen mit dem Titel: „111 Orte in Mittelhessen, das muss man gesehen haben“. Es wird im Frühjahr erscheinen. Er hat bereits ein ähnliches Buch mit dem Titel: “111 Orte in Osthesen und der Rhön, das muss man gesehen haben“ publiziert. In dem neuen Buch beschreibt er 111 Sehens-

würdigkeiten in Mittelhessen und dazu gehört dann auch unser Schloss mit Museum. Günter Hennig und Erhard Peusch haben ihm das Schloss und das Museum näher erläutert. Er hat sich auch in unser Gästebuch eingetragen.

Öffnungszeiten des Museums

Das Museum ist an jedem 2. und 4. Sonntag jeweils von 14 – 18 Uhr im Monat geöffnet. Sonderführungen sind möglich. Absprachen bitte mit Museumswart Friedel Abel, Tel.: 06443/3418

Sonstiges

Mitglieder des Vereins sind jeden Samstagmorgen von 10 – 12 Uhr im Museum zum Reparieren und Sanieren. Schauen Sie doch einfach mal vorbei.